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ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 20 DE JUNHO DE 2024 

 
ATA ORDINÁRIA Nº.05/2024 

 
Às 16:00 (dezesseis horas) do dia 20 (vinte) do mês de junho do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), 1 

na sala da presidência do CRCPA, no 5° andar do edifício Selecto, localizado na Av. Presidente Vargas, 2 

n° 640, bairro Campina, em Belém-PA, realizou-se a 5ª (quinta) reunião ordinária da Câmara do 3 

Desenvolvimento Profissional, a reunião foi presidida pela Contadora NEUSA CALDAS MARTINS, Vice-4 

Presidente de Desenvolvimento Profissional. A reunião contou com a participação dos Conselheiros 5 

efetivos: EWERTON RIBEIRO JORGE; RAFAEL LAREDO MENDONÇA; JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: 6 

CONSELHEIRO, LEONEL SANTOS MEDEIROS RABELLO MENDES, estava ministrando palestra no forúm 7 

SESCOM. Participação: Presidente Ailton Ramos Corrêa Júnior. Assessorando a Sessão: Edvaldo 8 

Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Setor de Desenvolvimento Profissional. Aberto os 9 

trabalhos, a Vice Presidente Neusa Caldas Martins, agradeceu a presença de todos, na sequência 10 

destacou os EVENTOS REALIZADOS:  A Vice-Presidente informou que foram realizados 10 (dez) eventos 11 

no período de 21/05 a 18/06/2024, com público total de 645 participantes, sendo eles: 20 e 21/05 – 12 

Summit Contábil, em Ananindeua, público: 135 participantes, 28/05 – Lançamento do Conta 13 

Conhecimento – Tema: “Transformações nas demonstrações contábeis: Entendendo as mudanças do 14 

IRFS 18”, público: 77 participantes, 29/05 – Café das Mães Contadoras em Ananindeua – Tema: 15 

“Sororidade nos Negócios Contábeis”, Público: 9 pessoas, 29/05 – Elas em Destaque – Tema: 16 

“Trajetórias Inspiradoras” – Tema: “Reforma Tributária: Impacto sobre o ISS”, público: 73 pessoas, 17 

05/06 Elas em Destaque – Tema: “Trajetórias Inspiradoras” –  Tema: “Gestão de Escritório Contábil: 18 

Pessoas e Processos.”, público: 72 pessoas. 06 e 07/06 Summit Contábil em Abaetetuba, público: 35 19 

pessoas, 06/06 Quinta Contábil, tema: “Reforma Tributária: Aspectos Relevantes”, público 82, 11/06 – 20 

Elas em Destaque – Evento 100% presencial – Tema: “Contabilidade para empreendedoras: Qual é o 21 

papel da contabilidade?”, público 11 pessoas, 12/06 – Elas em Destaque, tema: “Trajetórias 22 

Inspiradoras” – Tema: “A Influência da Contabilidade no Crescimento Empresarial”, público 72 pessoas. 23 

13/06 Quinta Contábil, tema: “A importância da Contabilidade para Micro e Pequenas Empresas” 24 

público: 79 pessoas. CALENDÁRIO DE LIVES:  Continuando com a pauta, a Vice-Presidente informou 25 

sobre a agenda de eventos: 26/06 – Trajetórias Inspiradoras – Sororidade nos Negócios Contábeis; 26 

Agenda de Eventos Presencial: 25/06 – Summit Contábil em Itaituba; 27 e 28/06 – IV Conferência 27 

Tapajós, a vice-presidente destacou que para essa conferência falta ser feito o contrato de locação 28 

para os equipamentos de som e multimidia com telão de led, em seguida a Vice-Presidente solicitou 29 

ao coordenador do desenvolvimento profissional, Edvaldo Moura do Nascimento Filho, que informasse 30 

como estava o andamento da contratação dos equipamentos, o mesmo informou que a contratação 31 

já estava com a pregoeira Kedma melo e a mesma já estava em fazer de verificação de melhor preço 32 

no sistema de compras para fechar a contratação, em seguida a Vice-presidente agradeceu ao 33 

coordenador, seguindo com os assuntos sobre a VI Conferência no Tapajós, a Vice-Presidente Neusa 34 

Martins, destacou que os certificados dos palestrantes serão entregues através de um QR CODE, 35 

adotando as boas práticas de sustentabilidade, considerando que o evento tem como tema 36 

Sustentabilidade Ambiental, continuando a Vice-Presidente, informou que os brindes para os 37 

palestrantes já foram providenciados através de apoio junto a organizações contábeis, quanto a 38 

caminhada que haverá no dia 27/08, a mesma informou que haverá carro som durante a caminhada, 39 

prosseguindo, destacou que os profissionais estão bastantes motivados para participar do evento e 40 

que essa motivação reflete no número de inscritos que a cada dia aumenta de uma forma bastante 41 

significativa, pois a programação está com temas inovadores com palestrantes novos de alto nível, em 42 

seguida o coordenador Edvaldo Nascimento, solicitou a palavra para informar que o processo de 43 



pontuação para educação continuada foi encaminhado ao CFC, com solicitação de 12 pontos para o 44 

programa, e destacou também que dos processos de concessões de diárias palestrantes já foram 45 

encaminhados para procedimentos de pagamento, a Vice-Presidente informou também que o evento 46 

está sendo divulgado nos principais veículos de comunicação de canal aberto de Santarém, destacou 47 

que foram feitas 150 (cento e cinquenta camisas) para distribuir aos inscritos para participarem da 48 

caminhada; seguindo com as informações sobre a agenda de eventos, dias 08 e 09/08 Summit Contábil 49 

em Altamira, faltando ainda um local e a programação do evento. 15 e 16/08 VI Conferência em 50 

Marabá, faltando organizar a programação, alugar o local para o evento e definir os valores das 51 

inscrições, em seguida o conselheiro Rafael Laredo Mendonça, solicitou a palavra e ,informou que  em 52 

reunião com o delegado de Marabá o contador, Bruno Cardoso Moura e o Conselheiro Joel Monteiro, 53 

sugeriram que o evento seja realizada nos dias 13 e 14/08/2024, e que o local de realização sugerido 54 

seja o centro de convenções, , para ver a viabilidade para realizar no centro de convenções, e também 55 

estimou um público de até 300 pessoas, continuado o conselheiro informou que já contactou com a 56 

TRON INFORMÁTICA, e a mesma informou que irá apoiar o evento, assim com o conselheiro Joel 57 

Monteiro, conseguiu o apoio da CREFISA, quanto a programação o conselheiro Rafael Laredo solicitou 58 

que seja mantido o mesmo formato da programação da Conferência do Tapajós, mantendo o mesmo 59 

padrão incluindo o delgado de Marabá, conselheiro Joel Monteiro, e  Ademir Andrade de Sousa Pereira 60 

Junior e Fellipe Guerra, as inscrições  permanecerão os mesmos valores do Tapajós. PCA 2025:  Em 61 

seguida, a Vice-Presidente Neusa Martins, franqueou a palavra para o coordenador Edvaldo Moura do 62 

Nascimento Filho, para expor o assunto, o coordenador informou que o PCA 2025 – PLANO DE 63 

CONTRATAÇÃO ANUAL do desenprof., precisa ser elaborado quanto as estruturas para as realizações 64 

de eventos que irão requerer a contratação de locação de espaço, equipamentos de áudio e vídeo, 65 

locação de estandes entre outros, para isso  temos que verificar os datas dos eventos, locais 66 

pretendidos para realização e os equipamentos a serem locados para 2025, diante do exposto o 67 

assunto foi debatido e por fim a vice-presidente levaria a pauta para o conselho diretor,  sem mais 68 

manifestações, a Vice-Presidente Neusa Caldas Martins, deu por encerrada a reunião às 17:45 69 

(dezessete hora e quarenta e cinco minutos), eu Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador do 70 

Desenvolvimento Profissional ______________________________, lavrei a presente ata que, após lida 71 

e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por mim e pelos Conselheiros. 72 

Aprovada nesta data. 73 
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